

知事から各部長への指示事項

- 今月13日に県内で2ヶ月半ぶりに75例目の感染が確認され、16日には76例目が確認されました。
- この2例は、いずれも県外で感染されたと考えられる事例でしたが、本日は新たに感染経路不明の方が確認されました。そのため、県内において市中感染が発生している可能性が否定できない状況になったと考えます。
- 全国的にも、緊急事態宣言の解除後に県外との移動自粛が段階的に緩和されており、経済活動も徐々に活発になってきています。
- 感染拡大の注意が必要な状況にあることを踏まえて、高知県における警戒のステージを「注意」報（黄色）のレベルに移すという判断をしたところです。
- ただ、会食については、現時点で直ちに何らかの制約を課す必要はないと考えます。今後、特に、感染経路不明の新しい感染者が連続して発生した段階で改めて検討するということで、現時点では、会食の制限について具体的なお願いをする段階ではないと判断しています。
- 一方で、本日から国の「Go To トラベル」キャンペーンも開始されます。今後、さらに人の出入り、県境をまたぐ移動が活発になるので、感染拡大防止対策を今まで以上にしっかりと講じていく必要があります。
- 各部局においては、各業界団体で策定された感染防止のためのガイドラインに基づいた感染防止対策を徹底していただくように、明日からの4連休を前に、所管する各事業者に対して改めて周知し、協力をお願いをしてください。
- 特に、観光に関わる部門については、県外からお越しになるお客さまに安心して観光してもらえることも大事ですし、また、お客さまを迎える県民の皆さまにとっても安心して迎えていただける、おもてなしができる環境を作っていくことも大変大事です。
- この両面に立って、各部局で感染防止対策の徹底に取り組むとともに、関係団体にもご協力をお願いしてください。

以上